

Dani Fiol deja el Atlético Baleares

El presidente abandona el cargo «por motivos personales y profesionales» aunque en realidad lo hace por sus discrepancias con Fernando Crespí

PEDRO BONET
Dani Fiol, presidente del Atlético Baleares, anunció ayer a través de un escueto comunicado su renuncia irrevocable al cargo, que se ha consumado ya de manera efectiva. Fiol adujo motivos personales y profesionales, pero en realidad parece que sus discrepancias en los últimos meses con Fernando Crespí han sido decisivas para que tome este paso. Sin ir más lejos, en el comunicado hecho público ayer, el presidente

Carta de despedida

> Estimados socios, simpatizantes y colaboradores. Con esta carta quisiera comunicar mi renuncia a la presidencia del CD Atlético Baleares por motivos profesionales al requerir este cargo una dedicación que a día de hoy me es imposible poder compatibilizar. Quiero trasladar todo mi agradecimiento a aquellas personas que han contribuido desde el inicio a este nuevo proyecto, especialmente al Sr. Cursach y al Sr. Horrach que hacen posible que el primer equipo del club pueda militar en esta categoría, a Nico López y todo el cuerpo técnico por haber conseguido reavivar esa ilusión en el sentimiento balearico, a los jugadores por el compromiso adoptado con el club y las ganas de superación que demuestran en cada partido y por último pero no por ello menos importante, a toda aquella afición que se ha volcado con el equipo y a la que se le deben parte de los éxitos conseguidos durante la presente temporada.

En Palma, a 22 de enero de 2014

Daniel Fiol Lustenberger

agradece a Bartolomé Cursach y a Toni Horrach su trabajo, pero ni siquiera menciona a Crespí, que fue precisamente quien impulsó su candidatura a la presidencia, y al que sustituyó en el cargo.

Según ha podido saber este periódico, la propiedad del Atlético Baleares, que todavía no se ha constituido en Sociedad Anónima, está repartida entre Bartolomé Cursach, con más de un 60%, Fernando Crespí, un 12% y poco más de un 5% la familia Horrach. El resto pertenece a pequeños accionistas. Al parecer, los principales propietarios estaban conformes con el trabajo de Dani Fiol, pero a la vez le achacaban algunos aspectos que según ellos eran muy mejorables, como la captación de patrocinadores, toda vez que los ingresos publicitarios no han sido lo que se esperaba.

El ya ex presidente se despidió ayer por la tarde personalmente de la plantilla y del cuerpo técnico, no sin antes abonarles la mensualidad de diciembre.

A la marcha del presidente Dani Fiol se podría unir en las próximas horas la del tesorero Juan Luis Vives, así como de Toni Vidal, hombre de confianza de Fiol.

Ahora serán los tres hombres fuertes del club, Cursach, Crespí y Horrach, quienes se reunirán para consensuar la identidad del sustituto de Dani Fiol. La opción más deseada es la del que fuera vicepresidente primero Tomeu Salas, pero el abogado se despidió del club el pasado verano y es prácticamente imposible que vuelva a la entidad. En este escenario, no se descarta que se nombre a alguien de confianza para llevar simplemente el día a día.

Dani Fiol se encontraba ayer muy apesadumbrado, aunque ya tenía meditada la decisión desde hacía varios días porque había comunicado a su círculo más próximo que se encontraba muy solo,



Dani Fiol, sosteniendo una camiseta del Atlético Baleares. / EL MUNDO

sin el apoyo de los hombres fuertes, en especial de Fernando Crespí, que fue su gran valedor. Los problemas de liquidez en el club sufridos durante los últimos meses se han hecho patentes debido a los pocos recursos económicos que se generan, tanto en el capítulo de socios como en el de publicidad, y eso se ha traducido en aportaciones personales de Bartolomé Cursach, la familia Horrach y el propio Fernando Crespí. Ahora el objetivo, con la permanencia en el bolsillo, es mantenerse en los puestos de

privilegio y tratar de dar el salto a Segunda División A, una categoría en la que no milita el Atlético Baleares desde 1963, y que sería económicamente mucho más viable que la Segunda División, que es ruinoso. La plantilla y cuerpo técnico acogieron la noticia con tristeza porque el presidente era una persona muy querida en el vestuario, pero son conscientes de que la vida sigue y su obligación es seguir trabajando para mantener al equipo en la zona alta de la tabla y clasificarlo para el play-off.

En definitiva, un cambio de timón cuyo rumbo marcará la propiedad, y que enturbia el paisaje idílico que habían dibujado los jugadores y el cuerpo técnico con la gran temporada que están llevando a cabo con un presupuesto de poco más de 300.000 euros, de los que no ha podido ser cubierto ni siquiera una tercera parte. Además, por si fuera poco, las denuncias del ex futbolista Antoñito y del ex presidente Miguel Ángel Gómez han hecho mella en la paupérrima economía blanquiazul.

Jason Blair, baja importante

El ala-pívot del Palma Air Europa deberá permanecer en el dique seco durante tres semanas

E. M.
El ala-pívot norteamericano del Palma Air Europa, Jason Blair, estará de baja entre dos y tres semanas debido a una elongación de grado 1 en el gemelo según el diagnóstico recibido ayer por parte de los médicos del club.

Blair ya tuvo que apartarse de los entrenamientos la semana pa-

sada durante dos días debido a molestias en el gemelo y en el encuentro ante el Conservas de Cambados del pasado sábado tuvo que ser substituido tras resentirse de dicha lesión.

Sin duda alguna, baja importante para el juego interior del equipo para el próximo partido de este sábado en Vitoria frente Araberri, lo

que obligará a los técnicos a buscar una solución que no se antoja demasiado fácil porque Blair es un jugador imprescindible para el equipo balear.

Por otro lado, el técnico mallorquín, Pau Tomás, será el nuevo entrenador del Instituto de Fertilidad Air Europa de Liga Femenina 2, tras la renuncia por motivos perso-

nales de Gabi Andreu anunciada ayer por el club.

Pau Tomás posee una larga experiencia en los banquillos de equipos de primera nacional de las Islas, tanto en masculino como en femenino cosechando excelentes resultados. Actualmente el técnico mallorquín realizaba la labor de coordinación de las categorías base y

dirigía al cadete masculino del club.

El ya técnico del Instituto de Fertilidad Air Europa se ha mostrado «muy ilusionado y agradecido» por la oportunidad y ha asegurado «que se trabajará duro para seguir con el buen trabajo realizado por Gabi Andreu hasta el momento».

Entrenador de la casa y gran conocedor del club, Tomás llega al equipo para «sumar y aportar su grano de arena al proyecto, y con mucha ilusión por aprovechar o mejor posible esta oportunidad que se me brinda».